

## 西海市内通学路の要対策箇所一覧(令和4年3月末現在)

### 【西彼中学校区】

箇所名	通学路の状況・危険の内容	対策内容	事業主体
「学童くらぶかめだけ」付近道路	多くの児童が横断歩道のない道を横断している。	・利用者が少なく、直近に横断歩道がすでに設置されているため、今回は横断歩道の設置を見送ることとした。	長崎県警察
学校前から上岳方面通学路	雨や風が強い日は、竹が倒れ道路をふさぐことがある。	・倒木など通行に支障がある場合には建設課で対応する。	西海市
「元マリアカラス前」脇の道からの国道の横断	歩道も信号もないので渡るときに心配である。	・路肩の除草を実施し歩行空間の確保を行った。また、落石危険箇所があるため、令和4年度に対策を予定している。	長崎県
深江バス停付近国道206号線沿い	片側のみに歩道が設置されている。歩道側に渡るための横断歩道がない。これまでも横断歩道設置や反対側に歩道を設置できないかと要望したが、設置は難しいという判断だった。	・見通し改善のため、木の伐採を行った。また、通行車両の減速を促すため、令和4年度にドットマークの設置を予定している。	長崎県
別頭公民館前の県道	登下校時に山側からスピードを出して下ってくる車が多く危険である。横断歩道がなく、見通しも悪いため、別頭公民館側からの横断は危険である。	・生垣の剪定を行い、歩行空間を確保した。 ・通行車両の減速を促すため、令和4年度にドットマークの設置を予定している。	長崎県
小迎郷 こども園方面の脇道から国道に出る所	登校時間帯に、こども園方面から国道に出る車が多く、一時停止を怠る車もいて危険である。	・指導停止線を設置した。	西海市
西海橋西口バス停付近	街灯の間隔が広く、夕方以降真っ暗になる。地域外からの車も多く、危険である。	・西海橋西口バス停(西海市方面)付近に1基防犯外灯の設置を行う。 ・夜間外出は控えるよう学校で指導した。	西海市
伊ノ浦郷JA選果場付近丁字路	セントノーヴァ病院方面からの車が飛び出してくることがあり危険である。	・飛び出し注意を促す看板を設置した。	西海市 長崎県警察
せんつぼ橋付近	草が伸びると車からの児童の姿が確認できず、危険である。	・通行に支障がある場合には建設課で随時対応する。	西海市
八木原から西海橋に至る国道沿い	草が伸びていたり、上から覆いかぶさっていることがあり、児童が車道にはみ出さないといけないことがある。	・除草を行った。	長崎県

## 【西海中学校区】

箇所名	通学路の状況・危険の内容	対策内容	事業主体
学校から水浦方面歩道	学校から水浦方面歩道にガードパイプがない。歩道横は、がけや畑になっており、段差が大きく危険である。また、街灯がなく、早く日が暮れる時期は、真っ暗となる。	・段差が大きく危険な箇所にガードパイプを設置した。 ・区間が長いので、三叉路等、要所に防犯外灯を設置する。また、小学生に対し、前回配布したLEDリストライトを改めて配布できないか検討する。	西海市
丹納地区	側溝のないところが多く、増水する。街灯がなく、早く日が暮れる時期は、真っ暗となる。木場から西海中学校へ向かう方面の三叉路に、横断歩道がない。(中学生が通る)	・側溝に堆積している土砂の撤去を行った。 ・交通量等の調査を行ったが、横断歩道設置の必要性は低いため、今回は見送ることとした。	西海市 長崎県警察
川内	高地橋のところ、横断歩道がない。	・県と警察署で協力して、より良い横断歩道となるよう交差点形状の変更を含めて検討する。 ・交差点改良に伴う外側線等の引き直しが必要である。	長崎県 長崎県警察 西海市
川内	やきにく倶楽部横の横断歩道は、交通量が多く、道路がカーブになっていて見通しが悪いため、横断歩道を渡るタイミングが難しく渡りにくい。	・交通量等の調査を行ったが、信号機設置の必要性は低く、今回は横断歩道の設置を見送ることとした。	長崎県警察
旧太田和中央ストアー及びその前の交差点	建物の老朽化が激しく、外壁の剥離、落下がある。また、建物前は歩道がない。登校時間帯は小学校方面への一方通行規制でどうにか安全が保たれている。	・ゴミステーション付近に、飛び出し注意を促す看板等を設置する。	西海市
国道202号線、西海町中浦北郷、七釜鍾乳洞入口から、太田和方面へ200m手前付近	登校時は交通量が多く、スピードが出ている自動車が多い。国道を横断するために使用する横断歩道は100m程度先にあり、右側は歩道がないため、徒歩では行けない。これまで「子供注意！」等ののぼりを試してもらったが効果がなかった。	・歩行空間確保のための除草を行った。 ・通行車両の減速を促すため、令和4年度にドットマークの設置を予定している。	長崎県
木場～西海中学校へ向かう道路(通称オレンジロード)	外灯がなく、特に冬は暗く、危険である。横断歩道がなく、危険な場所がある。夏場は草木が茂り、歩道が狭くなっている。	・九電柱へ電気供給用の電線が引き込める範囲まで外灯の設置を行う。令和3年度は1基設置した。 ・西海市防犯協議会にて、中学生に対し懐中電灯を配布できないか検討する。 ・9月と3月に草木の伐採を行った。	西海市

## 【大崎中学校区】

箇所名	通学路の状況・危険の内容	対策内容	事業主体
太田尾バス停から中戸方面へ300mほど進んだ通学路付近	路線バスも通行する場所であるが、車道も歩道も非常に狭い。車道と歩道の間には白線があるが、通行する車の中には白線をはみ出す車もある。児童が通学する時間帯に法定速度をオーバーして運転する車が散見される。実際に歩いてみると、車が歩行者のすぐ側を通り、身の危険を感じた。	<ul style="list-style-type: none"> <li>・西海市交通安全協議会が看板を太田尾地区へ支給した。</li> <li>・太田尾地区にて看板の設置を行った。</li> </ul>	西海市
大島町2691番地周辺(蛤八人塚入口付近より奥)	雨天時は、落ち葉や道路のコケで大変すべりやすく、転倒する可能性がある。法面は高いところまでブロックで保護されているが、次第に低くなっている。また、樹木が道路を覆っており、台風や雨量が多い時は、土砂崩れの危険性もある。道も狭く、車が通行する際は、歩行者が危険である。	<ul style="list-style-type: none"> <li>・舗装部清掃、支障木伐採を行った。</li> </ul>	西海市

## 【大瀬戸中学校区】

箇所名	通学路の状況・危険の内容	対策内容	事業主体
西濱郷(渡辺クリニック～白浜バス停の歩道)	サボテンが自生している。登下校時には、子供は注意して通らないと接触しそうになり危険である。	<ul style="list-style-type: none"> <li>・除草を行い対応した。</li> </ul>	長崎県
セブンイレブンの裏通り	コンクリートにひびが入り、歩行者が危険である。	<ul style="list-style-type: none"> <li>・今後予定している法面吹き付け部の改修時に併せて対応する。</li> </ul>	西海市
大瀬戸中～下山方面 長崎南部森林組合西海支所手前	草が生い茂っている。草のため歩道の幅が狭く、朝夕の暗がりになる時間帯の歩行は危険である。	<ul style="list-style-type: none"> <li>・除草剪定を行い対応した。</li> </ul>	長崎県

## 【江島小中学校区】

改善要望なし

## 【平島小中学校区】

改善要望なし